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令和５年度第２回岐阜県福祉友愛プール評価員会議 議事要旨 

 

１ 日 時  ： 

２ 場 所  ： 

３ 議 題  ： 

令和６年２月８日（木）１３：３０～１５：００ 

岐阜県福祉友愛プール会議室 

令和５年度の事業実施状況について 

令和６年度の事業計画（案）について 

 

【主なご質問・ご意見】 

（A評価員） 

①誘客助成事業について、補助上限を超えて利用されることはあるか。 

②令和５年度の利用者数は、コロナ禍以前と同等の人数になりそうか。 

③令和６年度の国民文化祭開催に伴う利用はあるか。 

④交通アクセスについて、利用者からの要望や意見はないか。 

⑤今年度、事故が１件もなかったのは、最もよいことだと思う。 

（指定管理者） 

①補助上限を超えての利用はない。補助上限を超えるのは、大型のリフト付きバスで遠方か

ら高速道路を使用した場合が想定される。 

②コロナ禍以前の状態に戻り、45,000人の利用が見込まれる。 

③国民文化祭へ向けた練習のために、現在会議室がよく利用されている。 

④現在は聞いていない。施設の前を通るコミュニティバスを利用している人が時々いる。 

 

（B評価員） 

①アクアビクス教室が人気とのことだが、どれぐらいの年齢層の参加者が多いのか。 

②コロナ明け以降の入館時の感染症対策は、検温だけか。 

③令和６年度予算における修繕の計画はあるか。 

④光熱費高騰による予算への影響はないか。 

⑤旧福祉友愛プールでは利用のあった、県外の福祉施設から利用は現在ないのか。 

⑥利用者からの要望や意見には、どのようなものがあるか。 

⑦特別支援学校からの利用がもっとあってもよいと思う。 

（指定管理者） 

①年齢層は若い。人気であったため、教室の開催回数を１日２回に増やした。 

②検温だけだが、利用者自身で体調を確認した上で、利用してもらっている。 

③指定管理者が実施するものは、都度発生する小さな工事であるため、計画はない。 

  しかし、大きな工事は２件あり、県に要望している。 

④影響はある。そのため、令和５年度も指定管理料の追加を予定している。 

⑤個人の県外からの利用者はいるが、福祉施設はない。ＰＲをしていきたい。 

⑥自販機の追加設置要望、受付のアクリル板の撤去要望などあるが、特に対応に困るよう

なものはない。 
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（C評価員） 

①例年、メモリアルセンターで開催している一般の 18歳以上の利用者がいる大会を福祉友

愛プールで開催することはできないか。 

（指定管理者） 

①協議すれば使用できる可能性はあるが、指定管理者だけでは判断できない。 

※県から追加回答 

  県の関係課から協議があれば検討することになるが、現時点では可否を判断できない。 


